Des élèves se transforment en Panthères pour l'été



Plusieurs élèves de Fernand-Séguin de différents niveaux porteront, cet été, les couleurs de l'équipe de baseball de l'arrondissement, Les Panthères d'Ahunsic-Cartierville.

Parmi eux, feront équipe dans la catégorie Atome A (photo), Mika Crevier (3^{ième}), Louis-Maxime Morin (2^{ième}) et Édouard Mallette (2^{ième}).

Venez les encourager au parc St-Paul. Le calendrier des parties est disponible au : www.lspbaseball.com.

Au plaisir de vous y voir!

Source: Louis Morin, directeur catégorie atome